

心ひとつに

弥富市立桜小学校
学校だより
No.26(最終号)
平成28年3月24日

桜小学校は誇れる学校です！－修了式の言葉

「おはようございます。」

1年間の最後の日になりました。1年を振り返ると、いろいろなことが思い出されます。みなさんは、どのようなことが思い出ができたのでしょうか？

9月の運動会では、全校が赤と白に分かれ、初めての全校リレーを行いました。まさに心をひとつにして、みんなでバトンを繋いでいきました。バトンを繋ぐことによって、心も繋いでいきました。

学習発表会の全校合唱では、Let's search for Tomorrowを1年生から6年生までが、体育館中に響き渡る大きな声で歌い切りました。桜っ子の一生懸命さが伝わり、感動の涙を流される保護者の方もみえました。

桜小学校のみなさんは、このように様々な場面で輝いています。桜小学校は、「素晴らしい学校だ」「誇れる学校だ」と、堂々と自信をもって言えるようになってきました。以下に桜小学校の「いいところみつけ」をしていきます。



- ・学校に来るのが楽しいと思ってるいる子がたくさんいます。(不登校0人)
- ・時間を守って、学校生活を送っています。
- ・清掃に黙々と取り組み、学校がきれいです。
- ・集団行動が身に付いており、人の話を正対して聴けます。
- ・お客様や地域の人に、進んであいさつができます。
- ・給食を好き嫌いなく、残さず食べています(学校全体で残滓が0の日が多い)
- ・困っている友達がいたら、温かい声をかけたり、助け合ったりしています。
- ・合唱では、大きな声で気持ちを込めて歌っています。
- ・学年の枠を超え、家族的な雰囲気の中で仲よく遊んでいます。
- ・よく気が付き、人のためにつくすことができます。
- ・先生が、子ども達に分け隔てない愛情を注いでいてくれます。
- ・分からないところがあると、先生がとことん分かるまで教えてくれます。
- ・先生が親身になって相談にのってくれます。
- ・学校全体が落ち着いていて、温かい雰囲気につつまれています。



5年間ありがとうございました！

平成23年4月1日に赴任して、平成28年3月31日をもって桜小学校を定年退職することになります。校長在任中は、PTAの皆様、保護者の皆様、地域の皆様、関係機関の皆様には、一方ならぬご指導・ご厚情を賜りました。ありがとうございました。

素直で、とても可愛い子ども達ばかりの桜小学校で定年まで勤めることができたことをとても幸せに思います。

私の人生において、忘れることができない永遠の宝物としていきます。今後は、桜小学校を離れますが、桜小学校の益々の発展と子ども達の輝かしい活躍、健やかな成長を陰ながらお祈りいたします。

